



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de Interés Legislativo la presentación del libro "Crianza poderosa. Un plan posible para criar con conciencia, equilibrio y más vida fuera de las pantallas", de la autora Mariana Maggio, que tendrá lugar el próximo viernes 19 de septiembre, a las 18:30 horas, en el Salón Mariano Moreno del Concejo Deliberante de Paraná, en el marco del ciclo "Infancias, adolescencias y pantallas".

AUTORA: ZOFF



FUNDAMENTOS

Me dirijo a este Honorable Cuerpo a fin de remitir un proyecto por el que se propone declarar de interés legislativo la presentación del libro “Crianza poderosa. Un plan posible para criar con conciencia, equilibrio y más vida fuera de las pantallas” de la autora Mariana Maggio, que tendrá lugar el próximo viernes 19 de septiembre, a las 18:30 horas, en el Salón Mariano Moreno del Concejo Deliberante de Paraná, en el marco del ciclo “Infancias, adolescencias y pantallas”.

La obra invita a reflexionar sobre la crianza en la era digital, recuperando lo esencial: juegos, paseos, lecturas y conversaciones que fortalecen los vínculos familiares.

El libro aborda a la familia como enclave de las transformaciones sociales y culturales que tuvieron lugar en las últimas décadas. Entre ellas, se destacan los cambios en el mundo del trabajo —que incluyen la precarización y el pluriempleo—, la sobrecarga de las madres, muchas veces jefas de hogar, y la experiencia de la pandemia, fenómenos que se sostienen en un proceso de digitalización cada vez más extendido. En ese contexto, la vida cotidiana se desarrolla en hogares atravesados por múltiples pantallas, incluso en los sectores más vulnerables.

La actividad es organizada por el Centro de Estudios en Educación y Comunicación (Ceducom) que es una asociación civil conformada en 2023 con sede en Paraná -comprometida con la educación y la comunicación



como derechos fundamentales- junto al Concejo Deliberante de Paraná y el Hotel Howard Johnson Mayorazgo, y será de acceso libre y gratuito.

Cabe destacar que la autora, Mariana Maggio, es Doctora en Educación, Magister y Especialista en Didáctica, y Licenciada en Ciencias de la Educación de la Universidad de Buenos Aires (UBA). A partir de 2020, es miembro del Consejo Nacional de Calidad de la Educación de Argentina.

En la actualidad, se desempeña como Profesora Titular Regular de Educación y Tecnologías, Departamento de Ciencias de la Educación, y como Directora de la Maestría y Carrera de Especialización en Tecnología Educativa, en la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA.

En el marco del Instituto de Investigaciones en Ciencias de la Educación de esta casa de estudios, también dirige el proyecto “El re-diseño de prácticas de la enseñanza en escenarios de alta disposición tecnológica y en el marco de colectivos, comunidades e instituciones” (Programación Científica UBACyT 2018 Código 20020170100693BA).

Además de su actividad académica, es responsable de Programas Académicos de Microsoft Latinoamérica¹.

Algunas de sus principales publicaciones son:

- Educación en pandemia. (2021) Buenos Aires: Paidós.

¹ <https://marianabmmaggio.com/acercademi/>



- Reinventar la clase en la universidad. (2018) Buenos Aires: Paidós.
- Enriquecer la enseñanza. (2012) Buenos Aires: Paidós.

Con mirada crítica y a la vez práctica, su propuesta promueve un debate necesario sobre cómo criar en un tiempo signado por la digitalización y cómo fortalecer los lazos comunitarios y familiares desde una perspectiva consciente.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de declaración.

AUTORA: Andrea Zoff.